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  La verdad 
  

Cabel, René

Jamás me imaginé que Fidel Castro pudiera estar tanto tiempo en el poder. Si lo ha logrado es porque
ha hecho cosas muy buenas. Indiscutiblemente el hombre ha demostrado una capacidad, un talento del
carajo. Además, no se deja imponer nada, venga de donde venga y provenga de quien provenga.

Ya está en la historia. El que lo niegue es porque es un hijo de puta. Yo no soy su amigo. Tampoco soy
político, pero no tengo ningún miedo en reconocer la verdad.

Source: 
Los que se fueron, Editorial "José Martí"
30/11/1990
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